



FILDERSTADT

*Eine Stadt.
Viele Möglichkeiten.*

www.filderstadt.de



Oberbürgermeister Christoph Traub (Dritter von links) und Gerhard Bredschneider vom Straßenbauamt des Landkreises Esslingen (Zweiter von rechts) eröffneten den sanierten Radweg im Beisein von Schüler*innen sowie Radexperte Jürgen Lenz (links) und Norbert Branz, Leiter des Tiefbauamts (rechts).

Seite 2:
Weihnachtsspendenaktion



Seite 4:
Veranstaltungstipps

Seite 5:
Notruftafel

Seite 32:
Die Rubrik für Jugendliche
„WAS GEHT?“

Seite 32:
Aktiv im Alter

Seite 35:
Amtliches

Seite 45:
Begegnungen

Seite 46:
Kultur

Seite 47:
Schulen

Seite 48:
Bildung und Kultur

Seite 55:
Kirchengemeinden

Seite 62:
Parteien/
Wählervereinigungen

Seite 65:
Bürgerschaftliches
Engagement

Seite 66:
Aus dem Vereinsleben

Seite 77:
Impressum

Schulweg von Bonlanden nach Sielmingen frisch saniert Radweg feierlich eingeweiht

Bonlanden vergangenen Freitag um 7 Uhr morgens: Oberbürgermeister Christoph Traub hat den frisch sanierten Radweg von Bonlanden nach Sielmingen feierlich eingeweiht. Zusammen mit Gerhard Bredschneider vom Straßenbauamt des Landkreises Esslingen hat er symbolisch das grün-gelbe Band durchgeschnitten. Bei frostigen Temperaturen ging's anschließend mit dem Fahrrad nach Sielmingen. Begleitet wurde das Stadtoberhaupt dabei von weiteren Akteur*innen und zahlreichen Schüler*innen des Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasiums, die auf dem Weg zur Schule waren.

Die circa 390.000 Euro teure Baumaßnahme wird vom Bund und dem Land Baden-Württemberg mit rund 90 Prozent bezuschusst, die restlichen Kosten teilen sich die Stadt Filderstadt und der Landkreis Esslingen. So verbleiben bei der Großen Kreisstadt schlussendlich circa 27.000 Euro an Kosten. Anlass für die Einweihungsfahrt zum

jetzigen Zeitpunkt: Nachdem der Geh- und Radweg bereits im September fertiggestellt werden konnte, wurde die Beleuchtung erst vor wenigen Wochen in Betrieb genommen. Damit ist die wichtige Schul- und Pendlerstrecke wesentlich sicherer und komfortabler als zuvor. „Die insgesamt 30 Straßenlaternen verfügen über insektenfreundliche LEDs“, erklärt Norbert Branz, der Leiter des Filderstädter Tiefbauamts. Aus ökologischen Gründen schaltet sich die Anlage bei Dämmerung morgens und abends an, ist jedoch nicht die ganze Nacht in Betrieb.

Zum Hintergrund: Der circa 1,3 Kilometer lange Geh- und Radweg von Bonlanden nach Sielmingen ist eine wichtige Verbindung zwischen den Stadtteilen und wird vor allem von Schüler*innen stark frequentiert. „Besondere Bedeutung erhält die Strecke auch dadurch, dass es keine direkte Busverbindung zwischen den beiden Stadtteilen gibt. Um von A nach B zu kommen, ist der Drahtesel daher die schnellste Möglichkeit“, so Filderstadts Radbeauftragter Jürgen Lenz.

Fortsetzung Seite 2

Fortsetzung von Seite 1

Lange Zeit war der Weg lediglich 1,50 Meter breit, zu schmal um der Verkehrssicherheit angemessen zu genügen. Nun wurde er auf 2,50 Meter verbreitert und zudem mit einer neuen Straßenbeleuchtung ausgestattet. Da macht Fahrradfahren gleich noch mehr Spaß!

Bereits seit 2015 gab es Forderungen, den desolaten Radweg zu erneuern. Der bestehende Weg war noch ein Relikt aus der Zeit, als die B 27 gebaut wurde. Die aktuelle Baumaßnahme besteht aus zwei Teilbereichen, nämlich dem besagten Radweg sowie der Abzweigung der Kreisstraße K 1225 nach Harthausen, die sich derzeit in der Fertigstellung befindet.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen. Entstanden ist ein sicherer Weg, der den neuesten Standards entspricht. „Vielen Dank für die kooperative Maßnahme mit dem Straßenbauamt des Landkreises Esslingen“, betonte Oberbürgermeister Christoph Traub. „Diese wichtige Radwegverbindung ist nun optimal ausgelegt.“ Und er ist sich sicher: „Das steigert die Attraktivität der Radinfrastruktur in Filderstadt.“ Sein Wunsch: viele Nutzer*innen! (ab)



Der Tross auf dem Weg zum Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium in Sielmingen.

Fotos: Günter Bergmann

Städtische Weihnachtsspendenaktion 2021

Sehr geehrte Filderstädter*innen, Firmen, Organisationen und Vereine, lassen Sie uns eine gute Filderstädter Tradition weiterführen. Unterstützen Sie bitte dieses Jahr wieder unsere Weihnachtsspendenaktion. Helfen Sie mit, zu helfen! Ihre Spende können Sie auf folgende Konten der Stadtkasse Filderstadt überweisen:

Bernhauser Bank

BIC: GENODES 1 BBF

IBAN: DE 91 6126 2345 0000 0550 00

BW-Bank

BIC: SOLADEST600

IBAN: DE 23 6005 0101 0001 3260 20

KSK Esslingen-Nürtingen

BIC: ESSLDE66XXX

IBAN: DE 44 6115 0020 0010 7707 08

Volksbank Filder

BIC: GENODES 1 NHB

IBAN: DE31 6116 1696 0222 2220 00



Foto: Johannes-Ray Como

Vielen Dank
und eine gesegnete Weihnachtszeit.

Christoph Traub

Oberbürgermeister

Hinweis: Für Spenden bis 200 Euro erkennt das Finanzamt aufgrund des Kontoauszugs die steuerliche Abzugsfähigkeit an. Für Zuwendungen über 200 Euro erhalten Bürger*innen, Unternehmen und Institutionen unaufgefordert eine Spendenbescheinigung. Die Namen der Spender*innen werden im Amtsblatt Filderstadt ohne Angabe des Betrages veröffentlicht.

Neuerungen bei ÖPNV-Fahrplänen in Filderstadt



Foto: Thomas Krämer

Seit Montag hat sich einiges im öffentlichen Personen-Nahverkehr (ÖPNV) in Filderstadt geändert. Zum einen wird die S-Bahn S2 künftig werktags von 6 bis 20.30 Uhr im 15-Minuten-Takt von und nach Filderstadt pendeln, zum anderen startete die U6 ihren Betrieb auf dem neuen Streckenabschnitt bis zur Haltestelle Flughafen/Messe. Aufgrund dieser Neuerungen musste der Buslinien-Verkehr in Linienbündel 1 und 11 angepasst werden.

Die gültigen Fahrpläne finden Interessierte auf der städtischen Homepage unter: www.filderstadt.de – Wirtschaft fördern – Wirt-



Foto: Silke Köhler

schaftsstandort – Verkehrsanbindung – Fahrpläne ÖPNV. (ih)